
Первоочередное внима
ние -  инфраструктуре

На заседании Общественного совета, что 
прошел на прошлой неделе, рассматрива
лись вопросы о внедрении публичного 
Кодекса этики, об утверждении Устава орга
низации «Общественный совет по развитию 
города» в новой редакции, о подготовке к 
30-летнему юбилею Славутича, а также и 
познакомились с новыми членами. С отчетом 
о проделанной работе выступил депутат Киевского 
областного совета и почетный мэр Славутича 
Владимир Удовиченко. В начале своего доклада В. 
Удовиченко высказал слова благодарности всем, 
кто доверил ему представлять Славутич в област
ном совете. Он подчеркнул, что существуют отли
чия между властью и обществом, и сегодня это 
особенно заметно: власть живет своей жизнью, а 
общество - своей, со своими тарифами, пенсия
ми и раздолбанными маршрутками.

Кратко охарактеризовав настроение обще
ства, Владимир Удовиченко остановился на том, 
какой расклад сил существует в областном совет, 
и как депутаты оказывают поддержку Славутичу.

«В областном совете 84 депутата. 
Противоречия между ними большие, так как 
областная администрация -  это блок Петра 
Порошенко, а областной совет -  это БЮТ, - отме
тил В. Удовиченко. -  Хорошо, что это новое поко
ление, А. Л. Горган и Г. В. Старикова, старается 
найти общий язык и принять совместные реше
ния. Правда, на этот год еще не принята ни одна 
областная программа. Только 16 марта ожидает
ся принятие программы социально- 
экономического развития на 2017 год. В 2016 
году по программе социальной защиты и депутат
ской помощи мне удалось оказать помощь сла- 
вутчанам на сумму до 200 тыс. гривен. В этом же 
году я постараюсь не потратить ни копейки и 
выйти на тут же сумму в этой программе».

В областном совете почетный мэр Славутича 
возглавил постоянную комиссию по вопросам 
местного самоуправления, децентрализации и 
административно-территориального устройства. 
Тем не менее он изучил цифры, касающиеся 
сферы капитального строительства, и сообщил, 
что в 2016 году на капитальный ремонт здания 
Дворца детского и юношеского творчества из 
областного бюджета потрачено 1 млн 48 тыс. гри
вен (а всего на ремонт ушло 1 млн 100 тысяч), на 
капитальный ремонт фасада дошкольного учеб
ного учреждения «Теремок» -  1 млн 448 тыс. гри 
вен (из них 1 млн 300 тыс. -  из областного бюдже
та). Капитальное покрытие улицы Героев 
Чернобыля профинансировано в размере 1 млн 
117тыс. грн, из них 1 млн 6 тыс. покрыл област
ной бюджет, а 111 тыс. -  городской.

По словам Владимира Удовиченко, продолжа
ются работы по реконструкции канализационных 
очистных сооружений. «В этом году мы должны 
сделать капитальные ремонты школы № 1, здания 
Славутичского совета, инфраструктуры города ( 1 
млн 400 тыс.), дороги Лесное -  Неданчичи и 
Якорь, -  отметил в своем выступлении Владимир 
Удовиченко. -  В 2017 году на проведение 
капитальных ремонтов в Славутиче будем про
сить около 40 млн гривен».


